

Le deuxième Thé Dansant de LSR72 encore une belle réussite

Le 30 janvier 2025, LSR72 a fait son deuxième thé dansant. Jean-Luc avait choisi l'orchestre Damien Roy. 420 personnes sont venues soit le nombre maximum que nous avons fixé pour permettre à chacun de danser dans des conditions correctes.

Tout le monde a apprécié les différents morceaux de musique joués avec l'accordéon et les cuivres. Les danseurs appréciaient la belle musique et étaient très nombreux sur la piste de danse même pour les valse.



Lors de la pause vers 16 H 30, la galette fabriquée par la Boulangerie du Villaret, a été très appréciée par tous.

Tout le monde était enchanté de ce bel après-midi convivial. C'est souvent au cours de ces événements que l'on retrouve des amis et qu'on oublie tous ses soucis.

Je tiens à remercier personnellement tous les bénévoles qui étaient présents pour cette journée. Dès 10 H, ils ont installé les tables, les chaises, les serviettes et les verres. A 12 H, ils ont mangé le couscous. Pendant que vous vous amusez, il y a plein de choses à faire : accueillir, surveiller, servir au bar... Et lorsque la fête est terminée, nettoyer et ranger les tables et les chaises, nettoyer la salle y compris les toilettes... Les bénévoles ne sont partis qu'à 22 H. Sans eux, le thé dansant n'existerait pas.



Nous vous donnons rendez-vous le 27 mars 2025 à Mulstanne pour le repas dansant de la mi-carême avec l'orchestre Isabelle Debarre. Vous pouvez réserver dès à présent.

Jean-Luc Dabin